
 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、大坪冬彦市長をお迎えしての

例会で毎年一回講話して頂いています。 

昨年は、日野市「気候非常事態宣言」の

テーマで、講話して頂きました。 本日は、

「日野のまちづくりのこれまでとこれから」を

テーマに講話して頂きます。 

当クラブとして、協力出来ることには、取組んでいきたいと

思います。 

当クラブが、協賛団体として、対外的にデビューする行 

事として、１２月 10日イオンモール多摩平の森イオンホール

で、「第２９回 MOA美術館日野児童作品展」表彰式に黒澤

直明会長が入選された児童に表彰状を授与されます。 

今後も、絵画、書写を通じて、児童の情操教育に役立つ 

活動を、積極的に取り組んでいきます。 

 

 

第 5回理事会 令和 5年 11月  9日（木） 10時～ 

桃源院 礼拝堂 「会議室」 ２階  

   第 6回理事会 令和 5年 12月 14日（木） 17時～ 

桃源院 礼拝堂 「会議室」 ２階 

 

 

第 137回 例 会  

       場 所：日野市商工会館  

日 時：令和 5年 1１月 16日（木） 

12時 30分～14時 30分 

★大坪日野市長の講話 

「日野のまちづくりの、これまでとこれから」 

【出席報告】   会員数 34名 出席者 26名 

                   出席率：76.5％ 

 

 

第 138回 忘年例会 

       場 所：豊田駅前 「星の家」  

      日 時：令和 5年 12月 21日（木）  

16時 30分～18時 30分 

 

 

11月例会に大坪日野市長をお招きし講演を頂きました。 

日野市の生い立ちから今後の展望など 100 年にわたるお

話でした、改めて知ることもあり大変興味深い内容でした、日

野市民として持続可能な活動が重要であると認識致しました。 

また、11 月 22、23 日の両日にわたり高幡もみじ灯路が開

催されました。 

クラブからは、１０名以上の会員が支援にかけつけお手伝

いを致しました。 

どの通路にも美しく灯路が設営されたものと思います。 

長時間にわたりご苦労様でした。 

12 月 10 日（日）に「日野児童作品展」の表彰式が行われ

ます。黒澤会長から「東京日野プロバス会長賞」をお渡しす

ることになっております、お時間が許せる方は是非ご来場い

ただきたいと存じます。 

・新年例会を「ホテルエミシア東京立川」    （予定） 

開始時間 11時 30分より 

・令和 5年度下期会費について 2月例会時に集金（予定） 

・全日本プロバス協議会総会、2024年 8/8（土）8/9（日） 

（予定） 

 

 

〇例会委員会 委員長 大林  明 
・１月新年会は、会員各位のご負担を考慮し、昼間の開催として 

進めています。 

・ 余興も嗜好をこらし、楽しい懇親会となるように企画しています。 

 

〇情報委員会 委員長 村田  博 
・プロバスだよりの充実を図るため、会員の皆様の新鮮かつ楽しい

情報をお寄せ下さい。 

・情報委員会から、ご依頼しました原稿は、出来る限り期限内にご

提出いただけると幸いです。 

・今月の「会員のつぶやき」「協賛活動（薬物乱用防止）」は、紙面容

量の都合上、来月号に掲載する予定です。また、「知っていると

便利」についても、先月に続きChatGPTpart2を予定していました

が、「Pc作業を早くする法」に縮小変更して対応いたしました。 

〇会員委員会 委員長 澤田 研二 
・会員手帳の訂正・修正の件 

住所・電話番号・写真の差し替えその他の変更修正があれば申し

出て下さい。以前は、毎年新しい手帳を発行していましたが、現在

は３年毎に発行しています。是非この機会に訂正・修正をお願い

します。 

・新規会員のご紹介！楽しく語らえる仲間を是非ご紹介下さい。 

〇研修委員会 委員長 大島 芳幸 
・今月は、研修委員会として恒例となっています日野市長の講話を

実施できました。 

・日野市の過去・現状・未来への展望など、興味深い内容を解りや

すく、ご紹介いただきました。 

〇地域奉仕委員会       委員長 朝倉  章 

・１１月１４日に光の家、１６日に夢ふうせんに協賛金をお届けに訪

問しました。短時間ではありましたが両理事長との懇談の時間を

頂き、福祉に対するお話を伺う事が出来ました。 

・たかはたもみじ灯路（２２日、２３日）季節外れの温かい天候に恵ま

れ、多くの観客がご来場いただきました。 

会長挨拶  副会長 林 良健 
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～60周年を機に未来に向けて 

幸せの種を育てあう～ 

今年、日野市では市制施行 60

周年を迎え、11 月３日に記念式

典・記念イベントを開催しました。 

  記念式典では東京光の家（旭

が丘）光バンドの特別公演や姉

妹都市のレッドランズ市（アメリ

カ）のテヘーダ市長も来日されご祝辞をいただきました。また、記念

イベントとして地域ＰＲ動画や地域の大人と子供たちが一緒に地域

マップ等の制作発表会を実施しました。 

日野市まちづくりの 100 年と題して、明治から大正、昭和、平成、

令和の各局面での推移を紹介し、この 10 年間では工場の撤退や

待機児童解消のための保育施設増設、老朽化している複数の施設

の建替、長寿命化事業を実施。また、高齢化の急速な進行と要介

護・要支援認定者数の増加についても説明があり、令和 2年 2月は

日野市において財政非常事態宣言が発出されました。 

これから取り組む課題として、 ①日野駅・豊田駅の乗降客の減少

が顕著となり、地区計画導入が検討されている。 ②幼児人口の減

少が問題化している現状の説明がなされ、日野市らしい質の高い

教育・保育の実現に向けて幼保小連携の推進等がされている。 

③地球温暖化、気候変動の影響による「災害の激甚化」についても

警鐘がなされ、昨年 11月には「気候非常事態宣言」を発出し、今年

度は無作為抽出市民の参加による政策検討の取り組み「気候市民

会議」が開催されている。 ④市内丘陵部における人口減少による

売り上げ減でのスーパーやコンビニの閉店の影響。 ⑤社会保障費

（扶助費）の増大は平成 30 年比で令和 22 年には約 1.6 倍（291 億

円）と試算されていることなどの説明がありました。 60 周年を機に

未来に向けてのこれからのまちづくりは、持続可能性が求められる

社会の環境変化にしなやかに対応していくための行政計画（諸力

融合＝共創的）の必要性を説かれ、「日野地域未来 2030」～しあわ

せの種を育てあう日野～のためのビジョンとして共有したい 5 つの

行動計画と 17 のアクションのための問いかけなど、また移動手段の

在り方を「市民×公共交通×企業」で考えた「モビリティリビングラボ」

を産官学民で議論を進めていることの紹介があり、「次の 10 年も幸

せの種を育て合いましょう」と締めくくられた。 

 

 

ご協力ありがとうございました。 
集計￥１,０００円 

★保母 錠治   幹事（１口） 

★吉ノ元身良   会員（１口） 
 

   ・本日は、講話いただきありがとうございます。日野プロバス 

クラブも微力ながら日野市の将来に向け協力してまいります 

   ・今年も花を咲かせることが出来ました。明るく花バナしい楽 

しい会であります様お祈りしています。 

 

 

 

お誕生日、おめでとうございます。
いつまでも、お元気で！

大林 明 委員長（S24.11.09） 

★７４歳になりました、昨年１０月の初司会での

事です。杉田純一貫主の講話が組まれており、

お名前を間違える訳にはいきません。でも、こ

のお名前ならと安心しました。念のため netを開き、あっ！読み方

が全く違っていました。「じゅんいち」ではなく、「しゅんにち」とお

読みするのです。もしも、間違ってご紹介していたならば・・おそら

く貫主は、「間違えやがった

な!」、と。見過ごしてしまいそう

なことほど慎重に。今後ともお

役にたてるよう努めてまいりま

す。 

渡辺 明 会員   （S18.11.03） 
★この１１月３日に８０歳を迎える事が出来き、当日は２人の子供

（男・女）と孫達が祝ってくれました。 

よくここまで「来たもんだ」これからも健康で、次の目標に向か

って楽しく頑張りたいと思っています。 

 

 

ゴルフ同好会      会長 小島 康義 

日野プロバスクラブ ゴルフコンペ 

12月 13日（水）  

     東京相武カントリー倶楽部 

優勝 生沼（初参戦）,２位:疋田,３位:村上 

麻雀同好会              会長 村上  光 
第１７回大会 11月 21日（火） 

ニューグリーン 

優   勝： 奥 
準 優 勝： 山田 
第 ３ 位： 小島 
B B 賞： 黒澤 

第１8回大会（予定） 
       日 時：2023 年 12月 19日（火） 

  場 所：『ニューグリーン』 

 

 

 
   令和 5年 11月 ２２日（水）・２３日（木祝） 
プロバス会員、延べ２２人の協力がありました。 

 
              １２月９日（土）～１０日（日） 10:00～18:00 

イオンモール多摩平の森 ３F イオンホール 

 

パソコンの作業を早くする為には、マウスを使わず
キーボードを多く使う事が“コツ”上手に活用して下さい

「コントロールキー」を使ったコマンド操作を紹介します。 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｃ」  コ ピ ー 操作 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｖ」  貼り付け 操作 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｘ」  切り取り 操作 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｚ」  ひとつ前の 操作に戻る 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｆ」  検 索 操作 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｈ」  置 換 操作 

「Ｃｔｒｌ」＋「Home」 文 頭 にカーソルが飛ぶ 

「Ｃｔｒｌ」＋「End」    文 末   〃  〃 

「Ｃｔｒｌ」＋「Ｓ」 上書き保存 

 

 

 

◆『プロバスだより』に掲載したい情報がありましたら 

提供願います。 

（ 村田博、宮地公平、小林昭治、青島良二 ） 

誕生日を迎えて 

同好会報告 

知っていると便利 （パソコン一口情報）  

ボランティア活動 

ニコニコワンコイン 

講 和        日野市長 大坪冬彦 

ホームページ 

https://www.hinopc.com/ 


